

Eine Leinwand zum Selbstgestalten

Landau. (red)
Die Geschäftsstellen der VR-Bank hatten die Kindergartenkinder in diesem Jahr coronabedingt nicht besuchen können – dafür hat sich die VR-Bank Landau-Mengkofen etwas anderes einfallen lassen. Ausge-



stattet mit Geschenken besuchten Bankmitarbeiter die Vorschulkinder in den Kindergärten. Dabei erhielten die Kindergärten eine Leinwand, die künstlerisch nach eigenen Vorstellungen gestaltet werden

kann. Diese wird zur Sparwoche die jeweilige Geschäftsstelle vor Ort schmücken. Im Bild: Regina Winter, Leiterin des Marktbereichs Landau, übergab die Geschenke an den Kindergarten Maria Ward. Foto: VR-Bank